

Zur Durchsetzung des Politbüro-Beschlusses "Grundsätze der Gewährleistung einer hohen technologischen Disziplin, Ordnung und Sicherheit in den Kombinat und Betrieben ..." haben sich vorbeugende Komplexkontrollen bewährt, die Kräfte der Linie IX gemeinsam mit Dienstzweigen des MdI sowie Kontrollkräften aus anderen Bereichen in volkswirtschaftlichen Schwerpunkten durchführen.

Der Erzielung vorbeugender Wirkungen dienten ferner vielfältige Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit.

Es wurden insgesamt 956 (1985: 1 153) spezielle Veranstaltungen der Öffentlichkeitsarbeit mit 15 105 Teilnehmern (1985: 14273) durchgeführt, die sich gliedern in

- 649 Kollektivberatungen mit 8 371 Teilnehmern
- 226 Auswertungen von Ermittlungsverfahren und Vorkommnissen mit 3 532 Teilnehmern
- 81 sonstige Veranstaltungen (Foren, Vorträge usw.) mit 3 202 Teilnehmern.

Inhaltlich war die Öffentlichkeitsarbeit wiederum darauf gerichtet, den Werktätigen die Politik der Partei zu erläutern, ein reales Feindbild zu vermitteln, ihre Wachsamkeit und Unuldgsamkeit gegenüber Unzulänglichkeiten sowie ihr Rechtsbewußtsein zu erhöhen und ihr Vertrauensverhältnis zum sozialistischen Staat, insbesondere zu den Sicherheitsorganen zu stärken.

Die im Laufe des Jahres 1986 gegebene Orientierung, strengere Maßstäbe an Vorschläge zum Ausschluß der Öffentlichkeit von gerichtlichen Hauptverhandlungen zu legen, hat dazu beigetragen, daß nahezu 100 gerichtliche Hauptverhandlungen mehr als 1985 öffentlich geführt wurden (1985: 183 - 1986: 274).

Breiten Raum in der Tätigkeit der Linie IX nahm wiederum die Unterstützung operativer Grundprozesse ein.